

**PRIVACY POLICY**

The Privacy Policy provisions shall apply to the UBK Markets (hereinafter referred to as the Company) business in respect of its Customers.

1. To start using Company services, the Customer shall fill in an electronic standard application form and send it to the Company, enclosing scanned copies of the required documents.
2. While filling in the application form the Customer shall disclose his/her private personal information. This personal information will be used by the Company in relation to the Customer to provide the Company services and/or in relation to Customer's accounts.
3. All personal data will be regarded as confidential and used only within the Company's activities, its branches and business partners, and these data will not be disclosed to any third party, unless it is required by the procedures, established in regulations, or by legal proceedings.
4. The Company may collect other information from the Customer to improve the quality of the services provided to him/her.
5. The Company shall not transfer Customer's personal data to any third party and shall not use them for any harmful purposes (including viruses and/or spam).
6. The Company will transfer to third parties the information, enabling to identify the Customer, for the statistic purposes only and to improve the advertising campaigns of the Company.
7. In case of any changes in the information, enabling to identify the Customer and his/her place of residence, the Customer shall make respective changes in his/her Personal Account.
8. The Company uses cookie files on its website. The Company associates information, kept in the cookies, with any information related

**ПОЛИТИКА  
КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ**

Положения Политики конфиденциальности применяется к деятельности компании UBK Markets (далее – Компания) в отношении ее клиентов.

1. Для начала пользования услугами Компании Клиент заполняет и передает Компании заявку установленной формы в электронном виде, а также отправляет скан-копии необходимых документов.
2. При заполнении заявки раскрывается частная личная информация о Клиенте. Эта личная информация будет использована Компанией для связи с Клиентом по вопросам услуг Компании и/или счета Клиента.
3. Все личные данные будут рассматриваться как конфиденциальные и использоваться исключительно в рамках деятельности Компании, ее филиалами и деловыми партнерами, а также не будут раскрываться любому третьему лицу, кроме случаев, когда это требуется в рамках процедур, установленных нормативными актами, или судебного процесса.
4. Компанией может осуществляться сбор иных данных о Клиенте в целях улучшения качества предоставляемых ею услуг.
5. Компания обязуется не передавать личные данные Клиента любой третьей стороне и не использовать их для любых вредоносных целей (включая передачу вирусов и/или спама).
6. Компания передает третьим лицам информацию, позволяющую установить личность Клиентов, только в статистических целях и целях совершенствования рекламных кампаний Компании.
7. В случае изменения информации, позволяющей установить личность и место проживания Клиента, Клиент обязан внести соответствующие изменения в Личном кабинете.
8. Компания использует на своем веб-сайте файлы cookie. Компания связывает информацию, которую она хранит в файлах

to the identification, which the Customer provides while using the Company website.

**9.** The Company shall take all necessary steps and shall make every effort to prevent any unauthorized access to the abovementioned information by encoding submitted personal information.

**10.** Information completed with Customer's application for the Personal Account registration, provided by the Customer, and/or information on opening an account in the Company and/or Company Services usage (hereinafter referred to as the "Personal Registration Information"), is stored on protected servers, and can be accessed by authorised staff only by following security measures.

**11.** The Customer may also be given access to his/her personal registration information using a password, which the Customer will be able to select at his/her sole discretion and which shall be known by the Customer only. The Company encodes this password to secure its best protection.

**12.** Personal information (other than the Personal Registration Information), provided to the Company, is also stored on the protected servers, that can be accessed by authorised staff only by following security measures, similarly to the case of the Personal Registration Information. The Customer may not be given access to this information via the Internet.

**13.** The Company may disclose Customer's Personal Registration Information in the cases required by the law or when the Company believes that the disclosure of this information is required to protect its rights, and/or under legal proceedings, according to the court order or under the legal proceedings, initiated against the Company website.

**14.** The Company shall not be liable for the incorrect use or personal information loss due to using cookie files on its websites, which the

cookie, с любой информацией, которая позволяет установить личность и которую Клиент представляет во время нахождения на веб-сайте Компании.

**9.** Компания предпринимает все необходимые меры и усилия для предотвращения любого несанкционированного просмотра такой информации путем шифрования личной информации, которая передается ей.

**10.** Информация, которую Клиент предоставляет вместе со своей заявкой Клиента на регистрацию Личного Кабинета и/или открытие счета в Компании и/или использование услуг Компании (далее – «Личная регистрационная информация»), хранится на защищенных серверах посредством, доступ к которым имеет только уполномоченный персонал при соблюдении мер безопасности.

**11.** Клиент может также получить доступ к своей Личной регистрационной информации при помощи пароля, который Клиент будет иметь возможность выбрать по своему усмотрению и который должен быть известен только Клиенту. Компания зашифровывает этот пароль для обеспечения его лучшей защиты.

**12.** Личная информация (помимо Личной регистрационной информации), которая предоставляется Компании, также хранится на защищенных серверах, доступ к которым, как и в случае с Личной регистрационной информацией, имеет только уполномоченный персонал при соблюдении мер безопасности. Клиент не может получить через Интернет доступ к этой информации.

**13.** Компания оставляет за собой право раскрывать Личную регистрационную информацию Клиента в тех случаях, когда это требуется по законодательству или когда Компания считает, что раскрытие данной информации необходимо для защиты ее прав, и/или в рамках судебного разбирательства, согласно постановлению суда или в рамках судебного процесса, который возбуждается в отношении Веб-сайта Компании.

**14.** Компания не несет ответственности за неправильное использование или утрату личной информации в результате

Company either does not have access to or cannot control.

**15.** The Company shall not be liable for any illegal actions or unauthorised use of the Customer's personal information caused by incorrect use or unsafe storage (negligent or deliberate) of Customer's password.

**16.** At the discretion of the Company the Privacy Policy may change at any time without a prior consent of the Customer.

**17.** Changes in the Privacy Policy are published on the Company website.

использования на ее веб-сайте cookie, к которым Компания не имеет доступа или которыми она не может управлять.

**15.** Компания не будет нести ответственность за незаконное или несанкционированное использование личной информации Клиента из-за неправильного использования или неправильного хранения паролей Клиента (небрежного или злонамеренного).

**16.** По усмотрению Компании возможно изменение Политики конфиденциальности в любое время без предварительного согласия любого Клиента.

**17.** Публикация изменений в Политике конфиденциальности производится на веб-сайте Компании.